

Lokalmatadoren siegten beim Landesrodeln in Vomp

Verspätete Ausschreibung – Trotzdem stellten sich 50 Teilnehmer dem Wettkampf

Wohl wegen der verspäteten Ausschreibung, für die sich der Jungbauernsekretär an dieser Stelle noch einmal offiziell entschuldigt, fanden vergangenen Sonntag „lediglich“ 50 Teilnehmerinnen und Teilnehmer den Weg zur Landesrodelmeisterschaft der Tiroler Jungbauernschaft/Landjugend in Vomp.

Obwohl es schon wochenlang nicht mehr geschneit hatte, wartete eine bestens präparierte Rodelbahn auf die Wettkämpfer. Die Jungbauernschaft/Landjugend Vomp unter der Führung von Obmann Franz Unterlechner und Ortsleiterin Barbara Steinlechner hatte in tagelanger Arbeit und unter tatkräftiger Mithilfe der Ortsbauernschaft unter dem rührigen Obmann Hermann Steinlechner ein wahres Wunder vollbracht. Ein herzlicher Dank gilt auch der Freiwilligen Feuerwehr Vomp, der Zeitnehmung, dem Kampfgericht und den Streckenchefs Hans Kogler und Hans Aschberger.

Beim unfallfrei verlaufenen Rennen auf der Zimmertal-Bahn kam es zu folgenden Ergebnissen:
Jugend weiblich: 1. Andrea Penz, Vomp.
Jugend männlich: 1. Peter Gloiser, Vomp. 2. Michael Hinteregger, Vomp. 3. Thomas Frischaufl, Vomp.



Von links nach rechts: Ortsbauernobmann Hermann Steinlechner, Streckenchef Hans Aschberger, Jungbauernobmann Franz Unterlechner, Tagessiegerin Helga Sax, Tagessieger Christian Kastner, Landesleiterin Elisabeth Thaler, Landesobmann-Stv. Andreas Gstrein



Knapp an der Bestzeit vorbei: Bezirksjungbauernobmann Alois Höger